

LATEST ISSUE

DERNIER
NUMÉRO



Victimes du tsunami : les entreprises canadiennes se mobilisent

Dès que les organismes de charité internationaux ont lancé leur appel aux dons pour aider les survivants de la catastrophe qui a touché l'Asie du Sud et du Sud-Est ainsi que l'Afrique de l'Est, les Canadiens ont été nombreux à se mobiliser.

Outre le montant de 425 millions de dollars que le gouvernement du Canada s'est engagé à verser en 5 ans, l'aide financière a progressé non seulement grâce aux dons privés, mais aussi grâce à la mobilisation soutenue des entreprises et des collectivités locales.

Dès les premiers jours, les principaux organismes humanitaires canadiens avaient déjà reçu plus de 125 millions de dollars de dons, la Croix-Rouge canadienne ayant recueilli à elle seule près de 88 millions de dollars en une huitaine de jours.

Médecins sans frontières qui a reçu 5 millions de dollars et l'UNICEF qui en a reçu 8,5 parlent d'une générosité extraordinaire des Canadiens.

De leur côté, les entreprises canadiennes ont été nombreuses à venir en aide aux victimes du tsunami. Le numéro un mondial de la production d'engrais, Potash Corp of Saskatchewan Inc., a annoncé un don de 1,2 million de dollars. La compagnie de Brampton en Ontario, Nortel Networks, et ses employés ont offert plus d'un million de dollars d'aide. La compagnie minière Inco et sa filiale indonésienne PT International Nickel Indonesia ont offert 540 000 \$, et le second fournisseur de services de téléphonie canadien, Telus, 500 000 \$. Canadian Tire, Home Hardware, la Compagnie de la Baie d'Hudson et Bureau en Gros ont chacune promis de verser 250 000 \$.



Les entreprises canadiennes font le nécessaire : un A340 d'Air Canada, qui s'apprête à décoller en direction de Jakarta, reçoit une pleine cargaison de provisions dont on a grand besoin.

Photo : Air Canada

RBC Groupe Financier va verser jusqu'à 250 000 \$ à la Croix-Rouge canadienne en doublant jusqu'à concurrence de 100 000 \$ tous les dons que ses employés et ses clients verseront dans les succursales. Il donnera également 50 000 \$ pour aider les immigrants des régions touchées par le tsunami qui viendront s'installer au Canada. Le Groupe Financier Banque TD a annoncé une contribution de 250 000 \$ à la Croix-Rouge et à l'UNICEF. La CIBC ainsi que la Financière Manuvie, qui compte près de 120 employés et agents dans la seule province d'Aceh (Indonésie), verseront chacune 200 000 \$ en dons. La Banque Scotia fera don de 175 000 \$, tandis que Shell Canada versera 100 000 \$ et la Banque Nationale, 75 000 \$. (Les dons du secteur privé mentionnés ci-dessus ne tiennent pas compte des dons faits après le 7 janvier 2005.)

voir page 4 — Victimes du tsunami